



Foto: Feldscharek

KSIS — die Vorstellung kann beginnen!

*Ja, es ist bedauerlich, gestehen zu müssen, daß die Polizei immer noch nicht das rechte Verständnis für „ein Leben in restloser Schönheit und Nacktheit“ hat. Zugegeben, daß sie mittlerweile schon mehr als zwei Augen zudrückt, aber was nützt das alles, wenn sie in gewissen Punkten doch noch eine gewisse Diskretion von den Nachtlokalbesitzern verlangt. Darum kann auch hier nur der Weckruf „KSIS“ — „Kein Sipo in Sicht“ — mit andern Worten: „**Kommen Sie in's Séparée**“ — letzte Geheimnisse entschleiern*